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ACTA DE CONCEJO MUNICIPAL DE I.A
I. MUNICIPATIDAD DE I.A GRANJA,

SESION ORDINARIA N' 12
27 DE ABRIL DE 2022

1.- Apertura de la Sesíón.

s¡endo las 11:10 horas se abre la sesión, presidida por la concejala sra. silvana poblete Romero, en

ausencia del sr. Alcalde don Luis Fel¡pe Delp¡n Agu¡lar, la que se realizó en modalidad presencial en

la Sala del Conejo Mun¡cipal, y con la as¡stencia de los/as Sres./as. Concejales/as:

coNcuAr/A ASISTENCIA

Doña Silvana Poblete Romero Asiste

Oon Cr¡st¡an Carmona Macaya AStSte

Doña Bernard¡ta Agu¡rre Cabezas As¡ste

Don losé Lu¡s Pavez lnostroza Asiste

Doña A¡da Chacón Barraza Asiste

Don Serg¡o Urb¡na Núñez As¡ste

Don.José Lu¡s Díaz Díaz As¡ste

Doñ¿ Karla' Aceituno Saldías Asiste

2.- Cuentas

Sra. Presidenta:

. lnforma que el Gobierno Regional lanzó un fondo de Reactivac¡ón Económica, que ¡mpl¡ca

inic¡at¡vas menores a 2.500 UTM, para financiar principalmente obras civiles que generen

empleo, en este sent¡do el día de hoy se postularon 3 proyectos:

r' Mejoram¡ento Mult¡cancha Las Cardas

r' Mejoram¡ento Multicancha 1 or¡ente

/ Mejoramiento Caile Porvenir.

o lnforma que la Subsecretaría de Desarrollo Regional (SUBDEREIt¡ene una línea de proyectos

de inversión intensivos en mano de obra, agregando que los proyectos a presentar el día 11

de Mayo de 2022 son los s¡gu¡entes, los que se suman a los otros 2 proyectos presentados

por Manco Capac y Juventud Palma:

y' Mejoramiento Sede Social Bahía Catal¡na
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/ Mejoram¡ento Mult¡cancha pichumahuida

r' Mejoramiento Multicancha Las Uvas y el V¡ento

¡ rnforma que se recibieron ras primeras observaciones der comprejo san Gregorio, y que se
subsanaron la mayoría y que, este v¡ernes, se reúne el equ¡po técn¡co con el anal¡sta en
terreno para resolver en conjunto aquellas faltantes.

' rnforma que er dia de ayer fue enviado desde er cobierno Reg¡onar Metropor¡tano ar

M¡n¡sterio de Desarrolo sociar y Fam¡r¡a er proyecto pAsEos vr, con er objeto de obtener
su RS (rentabilidad sociar), necesar¡o para avanzar en ra tram¡tac¡ón de dicho proyecto.
Agrega que el monto a sol¡citar asciende a § 5.456.939.090.

3.- Aprobación del concejo Mun¡cipar para er Lramado a r¡citación y posterior suscripción der
contfato del proyecto "Mejoramiento Mult¡cancha Juventus,,, con financiamiento
compan¡do entre el FI6EM y el presupuesto Municipal. Lo anter¡or, conforme a lo
dispuesto en er añícuro 65e retra Jr de ra tey Ns 18.695, atend¡do a que er monto der
contrato excederá las 500 UTM.

Expone: Andrés R¡vas F. - profes¡onar de Ia de ra sec¡elarra comunar de pranificación

Sr. Andrés R¡vas, profes¡onal de la de la Secretáría Comunal de plan¡f¡cac¡ón:

Realiza la presentac¡ón ante el Concejo Mun¡c¡pal del citado punto de tabla, como sigue a

continuac¡ón:
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$ SOI.ICfTA IA APROSACIÓN PARA RTAIIZAR ¡,ICITACIóN PÚBIICÁ

PROTICÍO: MfTORAM|IH¡O MUrtC¡NCHA tUVINTUS

MONTO MÁXIMO DtSFONtBt-E: S90.242.Gt3..

La o
G ranja
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lustrc t un¡cryalidrd dc Lá Granra
Sacrallrr! Cornun6l da p{§-if(!E óo

Sra. Presidenta:
Somete a votación el punto de tabla

Votación del punto de tabla:

ACUERDO N'¿I8

v
Te[u+
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ArcArDE/CONCEJAT(A) vofAcroN
Doña Silva na Poblete Romero Aprueba
Don Cr¡stian Carmona Macaya Ap rueba
Doña Bernardita Agu¡rre Cabezas Aprueba
Don losé Lu¡s Pavez ¡nostroza Aprueba
Doña A¡da Chacón Barraza Aprueba
Don Serg¡o Urbina Núñez Aprueba
Don José Luis Díaz Díaz Aprueba
Doña Karla Aceituno Saldías Aprueba

Anr¿rico lbspucD ú2. to Grül,o. Chll,a
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EI s€cretar¡o Mun¡c¡pal que suscribe, certifica que la Ses¡ón Ordinaria Ne 12 del Concejo

Municipal, celebrada el día 27 de abril de 2022, fue presidida por la Concejala Sra. STLVANA
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PoBLETE RoMERo, en ausencia der sr. Arcarde DoN LUrs FELTpE DELPTN AGUTLAR, y contó con ra

asistencia de los/as Sres./as. Concejales/as: DON CR|ST|AN CARMONA MACAYA; DOñA
BERNARDITA AGUIRRE CABEZAS; OOI.¡ ¡OSÉ IUIS PAVEZ INOSTROZA; OOÑE EIOE C¡ECó¡I
BARRAZA; DON SERGTO URArrue ruúñrz; oorrr rosÉ rurs oÍez oílz y ooña KARLA acErruNo
SALDIAS; y que el concejo Munic¡pal, por unanim¡dad de sus integrantes, aprobó el Llamado a

licitac¡ón y posterior suscripción del contrato del proyecto 'Mejoramiento Mult¡cancha Juventus,,,

con f¡nanc¡am¡ento compart¡do entre er F|GEM y er presupuesto Municipar. Lo anterior, conforme
a lo dispuesto en ef artículo 65e letra J) de la Ley Ne 18.695, atendido a que el monto der contrato
excederá las 500 UTM.

4.- Aprobación del concejo Munrcipal de Modíficación presupuestaria Ne 04- Municipal. Lo

anterior, conforme a lo d¡spuesto en el añículo 55e letra al de la Ley Ne 1g.695.

apone: Javier tagos R. - ,efe de praníf¡cación Económica de la secretarfa comunar de

Planlflcación

Sr. Jefe de Planificación Económica de l¿ Secretaría Comunal de planificación:

Real¡za la presentación ante el concejo Mun¡c¡pal del c¡tado punto de tabla, como sigue a

cont¡nuac¡ón:

MODIFICACIóN PRESUPUESTARIA N9 4

DENOMINACIÓN
DISMINUYE GASTOS

SP s

1
67.967.577

L 28.280.515

Fondo de lncentivo al Mejoramiento de la
Gestión Mun¡ci I 202r
tt'tvERsrórrl coMUNAL 2022

90.242.093

OENOMINACIÓN
AUMENÍA GASTOS

SP s

1 90.242.O93

Mejoramiento M ulticancha Juventus
(FTGEM 2021)

TOTAT

AUMENTA

GASTOS 90.242.O93

TOTAT

DISMINUYE
GASTOS
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Sra. Pres¡denta:
Somete a votación el punto de tabla

Votac¡ón del punto de tabla:

ACUERDO N"49

El secretar¡o Municipar que suscr¡be, certifica que ra ses¡ón ord¡nar¡a N9 12 der concejo

Municipal, celebrada el día 2r de abrir de 2022, l.ue presidida por ra concejara sra. srLvANA

PoBLETE RoMERo, en ausencia del sr. Alcalde DoN LUts FELtpE DELPTN AGUTLAR, y contó con la

asistencia de los/as Sres.,/as. Concejales,/as: DON CR|STIAN CARMONA MACAYA; DOñA

BERNARDITA AGUIRRE CABEZAS; DON JOSÉ LUIS PAVEZ INOSTROZA; DOÑA AIDA CHACóN

BARRAZA; DON SERGIO URBINA NÚÑEZ; DON JOSE LUIS DÍAZ DÍAZ Y DOÑA KARLA ACEITUNO

SALD|AS; y que el concejo Mun¡cipal, por unanimidad de sus integrantes, aprobó la Mod¡ficación

Presupuestar¡a Ne 04- Mun¡c¡pal. Lo anter¡or, conforme a lo dispuesto en el artículo 65e letra a) de

la Ley Ne 18.695.

5.- lncidentes

Sra. Presldenta:

o Da la palabra a la Sra. D¡rectora de Operac¡ones y Serv¡c¡os, para que dé cuenta de las

medidas adoptadas por la lluvia ocurr¡da el día anter¡or:

Sra. D¡rectora de Operac¡ones y Serv¡cios:

. lnforma que se atend¡ó el 100% de los requer¡m¡entos efectuados por los/as vecinos/as,

entre otros, se entregaron 350 nylon,20 sacos de arena, y 50 sacos de aserrín.

v,^
lA{!r4
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ArcArDE/CONCEJAt (A) voTActoN
Doña S¡lvana Poblete Romero Aprueba
Don Cristian Carmona Macaya Aprueba
Doña Bernard¡ta Agu¡rre Cabezas Aprueba
Don José Lu¡s Pavez lnostroza Aprueba
Doña Aida Chacón Barraza Aprueba
Don Sergio U rbina Núñez Aprueba
Don José Lu¡s Díaz Díaz Aprueba
Doña Karla Aceituno Saldías Aprueba
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Conceja la Sra. Aída Chacón:

P¡antea el problema de ros cabres de ros tendidos eréctrico que están suertos y ramas de

árboles, y consulta si ra D¡recc¡ón de Med¡oambiente, Aseo y ornato t¡ene un pran para eIo.

Sra. Directora (S) de Medioambiente, Aseo y Ornato:

' señala que el tema de ros cabres der tendido eréctr¡co ros gest¡ona ra empresa ENEL y que

desde el mun¡c¡p¡o de les Informa los sectores afectados.

Sra. Conceiala Alda Chacón:

o señala que ex¡sten recramos de vecinos/as por reparac¡ones que no quedan bien

term¡nadas, o con escombros tras las obras, como en calle canto General, en el que se tuvo

que llegar a acuerdo con el vec¡no, o como en Joao Goulart, en que quedó tierra

desprendida y consulta cómo está hac¡endo la f¡scal¡zac¡ón el munic¡p¡o, en estos trabajos,

y sol¡cita mayor r¡gurosidad en la ¡nspecc¡ón de tales obr¿s.

o señala que ex¡ste mucha des¡nformación y notic¡as falsas en relación al trabajo de la

convención constitucional, y sol¡cita que se efectúe mayor difusión del proceso

constituyente.

Sra. Pres¡denta:

Señala que las obras que ejecutan empresas externas tiene un¿ contraparte municipal, y

por ello, sol¡c¡ta que cuando se tenga conoc¡m¡ento de hechos como los planteados por la

concejala, se deben comunicar de manera oportuna y precisa.

En relac¡ón a la Nueva Constituc¡ón, señala q ue la Dirección de Desarrollo Comun¡tario t¡ene

un programa para este tema, a contar de Mayo de 2022, y que con ello se hará difusión del

proceso const¡tuyente, y agrega que espera se inv¡ten a algunos/as constituyentes,

Sr. Director (S) de Desarrollo Comun¡tario

. lnforma que se programó una reunión con el convenc¡onal Jorge gar¿dit, pero que éste

último la suspendió, pese a que la actividad había sido difundida.

Concelala Srta. Bernardíta Acu¡rre:

. Sol¡cita información respecto del Fondo Sol¡dar¡o, ya que las postulaciones term¡naron la

semana pasada. Además, sol¡c¡ta qué persona obtuvieron el créd¡to y con qué montos.

v^
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o Consulta sobre la situac¡ón de las veredas en calle Mañío.

Sra. Presidenta:

señala que el Fondo sor¡dario pertenece a ra corporac¡ón Municipar, y que ¡ngresó ar sit¡o
electrón¡co de d¡cha organ¡zac¡ón, y que, desde ahÍ, difundió Ia información.

Secretario Comunal de planificación:

lnforma que respecto del tema veredas, se presentó el proyecto y se está a la espera del RS

por parte del Gobierno Regional.

Conceial Sr. José Lu¡s pavez:

. Plantea que un joven vecino, Tomás, de calle rnca de oro, es estudiante de derecho en la
un¡versidad de ch¡re y serecc¡onado nacionar de esgrima, soric¡ta apoyo en su d¡sc¡pIna, y
aBrega que el tema está en la Oficina de Deportes municipal.

Sra. Pres¡denta:

Señala que ese es el conducto regular, la Oficina de Deportes

Conceial Sr. José Luls Dlaz:

. Agradece la labor de emergencla por el Munic¡pio.

. Informa que no haytapa de alcantarilado en aven¡da san Gregor¡o con coronel.
o Denuncia que ra empresa sigfo verde estaba regando erdía de ayer, pese a ra ¡ntensa [uv¡a.
o lndica que la señarética "No ¡ngresar excepto res¡dentes", ub¡cada en coroner, ar niver der

Metro, se puede mal interpretar, por lo que solic¡ta se gest¡one aquello.

o lndica que doña Marc¡a Rery'es, vecina, rec¡be de maner¿ irregular agua por una obra de
vecino, y que el día de ayer se inundó, por lo sollc¡ta se gestione la regularlzac¡ón de d¡cha

obra.

o lnforma que en Algarrobo con Linares hay cargas con mucho ru¡do.

Presidenta:

lnforma que es el día internac¡onal sobre tomar consc¡encia del ¡mpacto del ruido, y que,

según los datos ten¡dos a la v¡sta, solo en la región metropol¡tana existen 815.OOO

Arnáico \¡elpuco qp. to crñlo Ch¡b
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hab¡tantes que están expuestos a ruidos sobre la norma técnica y que 1.4oo.ooo personas

sufren ru¡dos al lím¡te de d¡cha norma. Por ello, sol¡cita revisar la ordenanza munic¡pal sobre

normas san¡tar¡as básicas y ambientales, que data del año 1999, para poder actualizarla a

los estándares actuales.

. Señala que en la comuna ex¡sten 5 grupos Scout, pero que 2 de ellos, ,,euetzalcóatl,, y

"Millantú", no pueden func¡onar porque no t¡enen sede, por lo que sol¡cita que desde la

Dirección de Desárrollo comunitario se puedan ubicar espacios municipales para tal fin.

Sra. Oirectora (S) de Med¡oamb¡ente, Aseo y Ornato:

o señala que ya se está trabajando con el nivel central para una nueva ordenanza, al tenor de

lo planteado.

Concejala sra. Aída Chacón:

. solicita actualizar la ordenanza planteada por la sra. pres¡denta, así como también la de

part¡cipac¡ón ciudadana, agregando que a veces no se cumplen tales normas, como por

ejemplo, las empresas que funcionan s¡n patente, agregando que el concejo debiera recurrir

a las SEREMI del Tr¿bajo y de Salud.

Sra. D¡rectorá (S) de Medioambiente, Aseo y Ornato:

. señala que trabajó en inspección, y que existe un ámb¡to de acc¡ón municipal que delimita

el trabajo de los inspectores.

Sr. Secretario Munic¡pal:

o Señala que, a la fecha, se han cursado diversas clausuras por funcionamiento sin patente

municipal y ru¡dos molestos, haciendo presente gue la función mun¡c¡pal se encuentra

encuadrada por la normat¡va de aplicación, y que las dificultades de la ejecución de la

clausura versan sobre los delitos que puedan concurrir como la rotura de sellos, pero que,

desde el Consejo Comunal de Seguridad Pública, se ha estado trabajando para dicho fin,

mediante una mejor coordinación con el M¡n¡ster¡o Público.

l2 l3ArÉrEo \bsplrció m2, Lo Grñp. Crrb
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No habiendo más incideñtes, la Sra. Presidenta cierra la Sesión las 12:05 horas.
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CERTIFICACION DE ACTA SESION ORDINARIA N9 12

El Secretario Municipar que suscribe, certif¡ca en cer¡dad de M¡nistro de Fe, que ra presente acta,
de conformidad a lo dispuesto en er artícuro 84 de de ra Ley Ne 18.695 orgán¡ca constituc¡onar de
Munic¡palidades, corresponde a Ios puntos tratados en sesión ord¡naria Ne 12 de fecha 27 de Abril
de 2022, efectuada de manera presenciar, ra cuarfue presidida por ra concejara sra. sirvana pobrete

Romero, en ausencia del Sr. Alcalde Lu¡s Felipe De¡p¡n Agu¡lar, y que, en su oportunidad, será

somet¡da á la aprobación del Concejo Municipal.
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